

## PLANETARIO MÓVIL Y TALLER DE ASTROBIOLOGÍA

El Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha continúa desarrollando como en años anteriores el programa “**Ciencia en ruta**”, cuya finalidad es llevar las actividades del Museo de las Ciencias a los centros educativos de toda la región. El 17 de marzo llegaron a nuestro instituto para realizar la actividad de “Planetario móvil y taller de Astrobiología”, dirigida a los alumnos de 1º ESO. El planetario se instaló en el gimnasio del instituto y consistió en una cúpula en la cual se proyectaba un programa que el planetarista iba explicando; en el taller de astrobiología, estudiaron a través un proyector las esferas celestes, las constelaciones, el movimiento del cielo, los planetas o la ilusión de las constelaciones.

Los alumnos aprendieron mucho con esta actividad y les damos las gracias a todos los monitores que realizaron esta actividad y que tan buenas explicaciones les dieron para hacerla atractiva.



## EL UNIVERSO Y EL SISTEMA SOLAR



Durante la 3ª evaluación, los alumnos de 1º ESO han estado viendo en la materia de Ciencias Naturales con la profesora Teresa Page los contenidos referentes al universo y al sistema solar. Para hacer más atractivos estos contenidos, los alumnos han elaborado maquetas y proyectos relativos al sistema planetario (móviles, representaciones lineales en cartulina y trabajo de inspiración propia).